

JOURNÉE ARCHÉOLOGIQUE DU PAYS BASQUE

13 juillet 2019 - St-Etienne-de-Baigorry

Appel à communication

Après une première édition "test" volontairement modeste le pôle archéologie, histoire et ethnologie de l'Université Populaire du Pays Basque, en partenariat avec le SRA Nouvelle-Aquitaine, la mairie de St-Etienne-de-Baigorry et l'association Méganéo organisera une deuxième "journée archéologique du Pays Basque" le samedi 13 juillet 2019 au cinéma Bil-Etxea de St-Etienne-de-Baigorry.

La volonté est ici de proposer un moment ouvert à tous de partage et de convivialité autour de l'actualité archéologique du Pays Basque et des régions alentours.

La durée des communications a été fixée à 20 minutes. Elles devront aborder des recherches en cours, toutes périodes confondues, portant sur les anciennes régions Aquitaine et Midi-Pyrénées. Les travaux novateurs, pluridisciplinaires et/ou portés par des étudiants seront appréciés.

Les personnes désireuses de présenter une communication lors de cete journée sont invités à envoyer un résumé de la proposition en 15-20 lignes avant le 31 mars à l'adresse suivante : contact@uppaysbasque.com ou gerald.migeon@culture.gouv.fr

Programme prévisionnel de la journée :

9H00 : accueil des participants

9H20 : introduction par les organisateurs

9h30 : communications

12h : buffet offert (inscription obligatoire)

14h : communications

17h : projection du film : "Les 3 âges" de B. Keaton

18h : conclusion de la journée et verre de l'amitié

Organisateurs : Université Populaire du Pays Basque, SRA Nouvelle-Aquitaine, mairie de St-Etienne-de-Baigorry, Association Méganéo

